

会員の皆様へ

新型コロナウイルス発生にかかる当クラブの対応について

日頃より当クラブをご利用いただき、心より感謝申し上げます。

先般からの新型コロナウイルス感染について、当クラブでは会員様のご理解とご協力の元、様々な感染防止策を講じてまいりました。

しかしながら、先日、日置市で新型コロナウイルス感染発生が確認される中、当クラブにおいても感染者の利用履歴（1名）が確認されたところです。当クラブとしましては、即刻で臨時休業をした上、保健所に指導を仰ぎ、クラブ内消毒を実施し、大事を取り7月8日（水）まで休業させていただくことといたしました。

保健所で検査をしたところ安全確認が出来ましたので引き続きクラブ運営は保健所の指導の元、運営していくことに致しました。

7月9日（木）より通常営業を行います。

感染された方に心よりお見舞い申し上げるとともに、今後も皆さまが安心してご利用いただけますよう、当クラブでも引き続き感染防止に努めてまいります。

会員の皆様方にはご迷惑をおかけし、大変申し訳ございません。

何卒、上記にご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和2年7月8日

フィットネスクラブ ビクトリアハーツ